

Philosophie Klinik für Geriatrie und Rehabilitation, Palliativmedizin

Kompetenz

Wir behandeln und betreuen unsere Patienten nach dem aktuellen Stand der Wissenschaft und Technik und gehen dabei auf die individuellen Wünsche, Lebensumstände und Erwartungen ein. Ständige Fort- und Weiterbildung schafft einen Wissenszuwachs, von dem unsere Patienten direkt profitieren. Wir geben außerdem unser Wissen weiter: im Kollegenkreis im Rahmen interner Fortbildungen, bei der Ausbildung von Schülern (z. B. Krankenpflege oder Medau-Schule) und Studenten (z. B. REGIOMED Medical-School oder Hochschule Coburg) sowie an unsere Patienten, Angehörige und Interessierte im Rahmen von Informationsveranstaltungen.

Menschlichkeit

Der Mensch mit seinen individuellen Wünschen und Bedürfnissen steht im Mittelpunkt unserer Arbeit. Wir achten und respektieren die Würde jedes einzelnen Patienten und begleiten ihn individuell während der Zeit in unserer Klinik. Das Gespräch mit dem Patienten und seinen Angehörigen hat einen hohen Stellenwert für den Erfolg unserer Therapien und den Aufbau einer vertrauensvollen Beziehung zum Patienten.

Qualität

Ziel unserer Arbeit ist eine möglichst hochwertige qualitative Versorgung aller Patienten in unterschiedlichen Lebensabschnitten. Qualität ist ein Prozess ständiger Verbesserung. Ein umfassendes Qualitätsmanagement in unserer Klinik schafft Transparenz in die Arbeit und Vertrauen in unser Handeln.

Verantwortung

Wir übernehmen Verantwortung für die uns anvertrauten Patienten und versuchen ihnen in schwierigen Situationen weiterzuhelfen. Wir übernehmen zudem Verantwortung bei der Schonung von Ressourcen, hinsichtlich wirtschaftlichen Arbeitens und bei der sozialen Fürsorge.

Zusammenarbeit

Eine gute Zusammenarbeit ist die Basis für eine erfolgreiche Arbeit in einem Krankenhaus. Die Geriatrie versteht sich als <u>EIN</u> Team und die Basis dieser Zusammenarbeit ist unser therapeutisches Team, bestehend aus allen Berufsgruppen der Klinik. Die gute Zusammenarbeit berufsübergreifend in unserer Klinik und mit den anderen Abteilungen des Klinikums, im REGIOMED-Verbund, sowie mit allen anderen dem Wohl der Patienten dienenden Partner ist für uns von großer Wichtigkeit.

13.06.2017 Seite 1 von 1